



14 FÉVRIER
17 AOÛT 2025



PHILHARM
DE PARIS

Mercredi 4 Juin
Journée à Paris

Parc des Buttes-Chaumont et exposition à la Philharmonie

Née à New York au début des années 1970, la musique disco devient rapidement un phénomène planétaire, dont l'esprit et l'esthétique façonnent aujourd'hui encore nos cultures populaires.

Issu des premiers clubs *downtown* new-yorkais où se réunissent minorités noire, latino et homosexuelle, puis impulsé par les DJ au sein de discothèques aux technologies et au design novateurs, le mouvement disco témoigne d'abord des nombreuses innovations qui touchent le monde de la musique au cours de la décennie 1970, comme l'invention du mix, du remix et du maxi 45 tours, le développement des techniques d'éclairage ou d'amplification du son. Le phénomène atteste aussi de la diffusion, au sein d'une culture hédoniste, des idéaux des années 1960, telle la



Exposition

Disco I'm coming out
Philharmonie de Paris

